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この会報は、地球環境保全に考慮し再生紙を使用しています。

１．例　会………〈司会：プログラム委員会〉

　12：28	 １．チャイム

　12：30	 ２．点　鐘 ……〈会　長〉

	 ３．開会宣言

	 ４．ロータリーソング斉唱

……それでこそロータリー

	 ５．講師・ゲスト並びにビジター紹介

	 ６．食　事

　12：45	 ７．会長挨拶並びに会長報告

	 ８．幹事報告

	 ９．出席報告

	 10．委員会報告

	 11．ニコニコボックス報告

	 12．次週並びに次々週のプログラムの予告

	 　（６／27）……

	 　　夕食例会（親睦活動委員会）

	 　　17：30～刈谷商工会議所２階ホール

	 　（７／４）……

	 　　クラブ協議会

	 　　新理事挨拶

２．クラブ協議会………〈司会：幹　事〉

　13：00	 １．開会の言葉……会　長

	 ２．現理事挨拶……各理事

	 ３．閉会の言葉……会　長

	 13．点　鐘……〈会　長〉

	 14．閉会宣言

　13：30	 15．散　会

出 席

会員総数　94名　　出席免除　23名

出席義務者＋免除者の内例会出席者　85名

欠　席　６名　　出席率　92.94％

前々回（６／６）の修正出席率 100％

会 長 報 告

１）６月18日（土）地区役員及び会長幹事懇談会に出

席して参りました。そこで、2015－16年度のガバナー

賞を載いて参りました。

２）６月19日（日）刈谷音楽協会主催の第12回刈谷音

楽祭を鑑賞して参りました。

会 長 あ い さ つ

2016年規定審議会
加藤　真治

　今年の４月に３年に１度の規定審

議会が開催され、標準ロータリーク

ラブ定款にいくつかの大きな変更・

改正がなされました。その中から３

つの改正について紹介いたします。

　標準ロータリークラブ定款第６条

として「例会と出席に関する規定の

例外」が挿入されました。それは第７条に規定されてい

る「本クラブは、毎週１回、細則に定められた日時に、

定期の会合を開かなければならない。」に優先して、第

６条に「（前略）クラブは少なくとも月２回の例会を開

くものとする。」と改正されました。この意味は、各ロー

タリークラブが細則において例会の開催を月２回以上で

あれば自由に選べるということです。

　標準ロータリークラブ定款第11条「入会金および会費」

ならびに第15条「ロータリーの目的の受諾と定款・細則

の遵守」から「入会金」が削除されました。つまりこれ

からは「入会金」という名目では新会員に支払いを求め

ることが出来なくなったということです。

　国際ロータリーに納める人頭分担金が毎年４ドルづつ
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値上げされることが決まりました。人頭分担金の推移を

みますと、2000年から2004年は毎年ほぼ37ドルで安定し

ていました。2005年に43ドルに引き上げられて、その後

も毎年１ドルづつ引き上げられてきました。これは、世

界のロータリアンはずっと増加をしてきたのが、2000年

頃をさかいに会員数120万人から年により増えたり減っ

たりの状況に変わりました。現在の会員数が122万人余

りですから、15年以上ほとんど増加していません。

　人頭分担金で国際ロータリーの運営費を賄う訳ですが、

人頭分担金と国際ロータリーの運営費の推移は、次のよ

うになっています。2010－11年度は、人頭分担金6030万

ドルに対し運営費は5980万ドル、2011－12年度は人頭分

担金6140万ドルに対し運営費は7010万ドル、2013－14年

度は、人頭分担金6330万ドルに対し運営費は7250万ドル、

2014－15年度は人頭分担金6540万ドルに対し運営費は

6780万ドルと賄えていません。

　全世界のインフレ率は３％前後ですから、人頭分担金

と国際ロータリーの運営費が均衡しても会員数が増加し

なければ、その後も人頭分担金は増加しつづけると思わ

れます。

ク ラ ブ 協 議 会

現理事あいさつ

　１年間、ご協力ありがうございました。無事終了でき

ます。
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